

## Contra la desestabilización democrática en Ecuador

El Consejo Latinoamericano de Ciencias Sociales a través de su Secretaría Ejecutiva, expresa su más enérgico repudio ante los hechos de público conocimiento suscitados en la hermana República del Ecuador en las últimas horas.

Asimismo, expresa su solidaridad con el gobierno y el pueblo ecuatoriano que valientemente han salido en defensa del proyecto democrático y comprometido con la paz y los intereses nacionales y populares que encabeza el Presidente Rafael Correa Delgado.

Saludamos también el firme y decidido respaldo brindado por la comunidad internacional, de manera especial por parte de UNASUR, con el involucramiento directo de todos los presidentes de la región y por parte de movimientos políticos, sociales, académicos, culturales, etc. que se han movilizado para expresar masivamente su repudio a esta maniobra desestabilizadora.

Este Consejo Latinoamericano de Ciencias Sociales convoca a toda la comunidad académica de la región a manifestar activamente su condena a este ataque a la democratización de nuestra América y para que nunca más las aventuras golpistas perturben la vida de los pueblos.

Buenos Aires, 1 de octubre de 2010



Dr. Emir Sader  
Secretario Ejecutivo



Dr. Pablo Gentili  
Secretario Ejecutivo Adjunto

---

### Secretaría Ejecutiva